

第 150回 『友多互愛』 ボラ通信

令和6年6月14日（金）港区在宅ディSで元気と笑いのお裾分け♥ ディのお客さん28人、高齢者のアイドル『友多互愛』9人が笑いとお元気のキャッチボールです♥ 2014年7月に『友多互愛』ボラグループを立ち上げボラ活動10年、通過点の150回に成りました♥ これもボラ活動をやらせて頂いた、各ディサービス、サロン、等等と、『友多互愛』のチームワークのお陰だと思っております！まだまだ高齢者に元気で居て頂く為「高齢者のアイドル」が元気と笑いのお裾分けガンバります♥♥

今日も会場に元気・笑顔の花がいっぱい咲きました♥ さよならはお客さん全員と握手、めちゃくちゃ楽しかったわ、また来てね・また来るね♥

港区在宅ディSのお客さん・スタッフに感謝デス♥ 『友多互愛』の仲間にもありがとう♥



頭の体操：赤上げて 白上げて!!



腕を交互に：シャボン玉 飛んだ屋根まで!



●原■子の語りが上手いもんで
瞼が下がってくるんだわ♥



どうしたの? なにをやりゃした♥



月の夜は 浜に出て みんなで踊ろう
ヤシの葉陰



手を腰に ウクレレに 合わせて踊ろうフラの